



Ref. HOMENAJE AL MARINO VASCO

Sr. Comandante del buque artillado "BIUKAYA"

Por la Comisión organizadora del VI ABERRI-EGUNA se ha notificado a esta Jefatura de Marina de Guerra de Euzkadi, su deseo de ofrecer como Homenaje a las tripulaciones de los buques a su servicio los actos a desarrollar en el Campo de San Mamés en la tarde del próximo día 28 de los otes. habiendo tenido la gentileza de invitar a los mismos a cuantos tripulantes se encuentren francos de servicio, así como a destinar el producto de la recaudación que en los mismos se obtenga a las familias de los muertos, heridos o desaparecidos en los recientes combates con la flota faciosa.

Deseando corresponder a la invitación de referencia, esta Jefatura ha dispuesto la asistencia al Campo de San Mamés de cuantos tripulantes se encuentren francos de servicio en la tarde de mañana, para lo cual deberán tomar los correspondientes autobuses en los lugares que se señalan.

Es así mismo deseo del Sr. Jefe de Marina, que en todo momento los integrantes de la representación de la Marina de Guerra de Euzkadi, den muestra de cordura y seriedad comportándose con la disciplina acostumbrada, y ateniéndose en todo a cuantas instrucciones les sean comunicadas por su respectiva oficialidad.

A tal fin cuantas tripulaciones se encuentran fondeadas en Galdames deberán saltar a tierra a las 14 horas y en el muelle acotado delante de los almacenes esperar la llegada de los vehículos que les han de conducir a Bilbao; a la misma hora deberán saltar al muelle de Olabeaga las tripulaciones fondeadas en los Diques con idéntico fin.

En todos los casos deberá quedar la guardia correspondiente a bordo, la que por ningún concepto puede abandonar el buque.

Asistirán pues de ese buque 36 tripulantes.

VESTUARIO DE LA TRIPULACIÓN.- A fin de dotar de la debida uniformidad a los integrantes de la representación que ha de acudir al festival que nos ocupa, el Negociado de Intendencia facilitará con esta fecha nueva ropa a todos los tripulantes.

Por consecuencia la marinería y clases deberá llevar:
BOINA, TABARDO, CAMISA y PANTALÓN DEL MISMO COLOR, BOTAS NEGRAS.

../..

Todo ello de los facilitado en el día de hoy.-
La oficialidad, traje de calle.-

INSTRUCCIONES PARA EL TRASLADO A BILBAO.- Reunidos todos los autobuses en las cercanías de la Jefatura se dirigirán al Campo de San Mamés, en cuya entrada descenderán y se dirigirán a ocupar sus puestos ya reservados de antemano en formación de 3 en fondo.-
Una vez terminados los actos volverán a dirigirse a sus vehículos que les trasladarán a bordo a fin de llegar a la hora de la cena que será retrasada, por lo tanto, prudencialmente.-

Del recto criterio de Vd. espero dará traslado de cuanto antecede a la dotación a su cargo reiterándole el deseo expuesto por el Sr. Jefe de dar en todo momento sensación de disciplina y cordura.-

Lo que le comunico para su conocimiento y efectos.-

Bilbao, 27 de Marzo de 1937

Comando de Euzkadi - Euzkadi'ko Jendaritza
DEFENSA
JEFATURA DE MARINA
ADMINISTRACION

P. S.: Adjunto invitaciones correspondientes a ese buque.-